



La Roche-sur-Yon, le 1^{er} septembre 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Joséphine 2020 : pensez à vous inscrire

L'événement 100 % solidaire et féminin revient du 1^{er} au 11 octobre dans une formule adaptée à la crise sanitaire. Pour soutenir La Ligue dans sa lutte contre le cancer du sein, la Ville invite cette année les Joséphine à parcourir les 5 km traditionnels selon leurs préférences de lieux, de temps et de pratique (course ou marche). Les inscriptions en ligne sont ouvertes sur www.larochesuryon.fr/lajosephine.

Du fait des mesures sanitaires nationales, une formule alternative a été imaginée pour cette 6^{ème} édition afin que l'esprit et l'engouement perdurent autour de cette manifestation solidaire : cette année, l'événement sera virtuel et se déroulera sur plusieurs jours. Le choix sera ainsi laissé aux Joséphine de courir ou de marcher quand elles le souhaitent, entre le 1^{er} et le 11 octobre.

Courir, marcher, soutenir

Pour soutenir la Ligue contre le cancer, plusieurs options s'offrent cette année aux Joséphine et à leurs supporters :

- Pour 10 € il est possible de s'inscrire et d'acheter un tee-shirt non millésimé. 6 € seront reversés au Comité de Vendée de La Ligue contre le cancer.
- Pour 10 € il est possible de s'inscrire et de porter le tee-shirt d'une des précédentes éditions. 9 € seront reversés au Comité de Vendée de La Ligue contre le cancer.
- Pour 15 € il est possible de soutenir la cause en faisant l'acquisition d'un polo bleu marine siglé La Joséphine. 14 € seront reversés au Comité de Vendée de La Ligue contre le cancer.

Participer, partager, liker

Toutes les Joséphine participantes, vêtues de leur tee-shirt rose, et leurs accompagnateurs arborant le polo bleu marine, seront invités à se photographier et à partager leurs clichés sur leur réseau social préféré avec le hashtag #jesuisjosephine.

Avec pour vocation de rassembler les femmes autour de la lutte contre le cancer du sein, La Joséphine s'inscrit dans l'opération nationale « Octobre rose », période durant laquelle la Ligue contre le cancer déploie une campagne de communication destinée à sensibiliser au dépistage du cancer du sein et à récolter des fonds pour la recherche.

Depuis 2015, la solidarité des Joséphine a permis de reverser 221 380 € à la Ligue contre le cancer de Vendée. La Ligue contre le cancer de Vendée a conféré en 2018 le statut de bienfaiteur à la Ville. La collectivité est la première personne morale à recevoir ce titre sur le territoire vendéen.

CONTACT PRESSE

DURQUETY Karine - 02 51 47 45 12 / 06 17 11 33 39 – karine.durquety@larochesuryon.fr

www.larochesuryon.fr